

## **Pressemitteilung**

## Pflegezentrum Gerstetten nach Erweiterung feierlich eingeweiht

Heimstiftung investiert 15 Millionen Euro am Standort Gerstetten

Stuttgart, 15. Oktober 2024 – Die Evangelische Heimstiftung hat das Pflegezentrum Gerstetten für die Zukunft aufgestellt: 60 moderne Einzelzimmer für Pflegebedürftige in vier familiären Wohngruppen und 14 Betreute Wohnungen mit ALADIEN sind am Standort entstanden. Zur Einweihung begrüßen Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider und Bürgermeister Roland Polaschek gemeinsam die Gäste.

Das Pflegezentrum Gerstetten besteht seit 2007 und wird von Beginn an von der Evangelischen Heimstiftung betrieben. 2019 erwarb das Unternehmen dann die Einrichtung von der Gemeinde Gerstetten und hat es nun konzeptionell und baulich weiterentwickelt. "Die Einrichtung ist zu einem festen Bestandteil der Gemeinschaft vor Ort geworden", erklärt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider, "deshalb haben wir es frühzeitig erweitert und für die Zukunft qualifiziert". Insgesamt etwa 15 Millionen Euro hat die Heimstiftung investiert. Baubeginn war 2022, nun wird feierlich eröffnet.

Die bis vor Baubeginn 35 Einzelzimmer wurden saniert und modernisiert und um weitere 25 Einzelzimmer erweitert. Nun werden die 60 Zimmer nach dem Wohngruppenkonzept der EHS betrieben: Etwa jeweils 15 Einzelzimmer sind in sog. Wohngruppen zusammengefasst und durch eine Küche mit Aufenthalts- und Wohnbereich verbunden. Dadurch ist es möglich, die Bewohnerinnen und Bewohner bei täglichen Aufgaben wie Kochen, Tischdecken oder Backen teilhaben zu lassen. Zusätzlich betreut werden die Menschen von eigens dafür ausgebildeten Alltagsbegleitungen.

Ebenfalls zur neuen Einrichtung gehören 14 Betreute Wohnungen, die mit dem *ALADIEN*-System ausgestattet sind. *ALADIEN* steht für Alltagsunterstützende Systeme mit Dienstleistungen und wurde von der Heimstiftung speziell für Menschen mit Unterstützungsbedarf entwickelt. Es wird über ein bedienerfreundliches und für Senioren optimiertes Tablet gesteuert, das zur Grundausstattung jeder Wohnung gehört. Je nach Bedarf können Leistungen hinzugefügt oder abgewählt werden. Die Betreuung übernehmen die Mobilen Dienste der Evangelischen Heimstiftung, die schon seit 2007 im Haus sind. Außerdem wurde das neue Haus mit flächendeckendem WLAN ausgestattet.

## Pressevertreterinnen und -vertreter bei Einweihung herzlich eingeladen

Die offizielle Einweihung findet am Dienstag, 15. Oktober 2024 um 15:30 Uhr im Pflegezentrum Gerstetten teil. EHS-Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider begrüßt die Gäste. Das

geistliche Wort spricht Pfarrer Jürgen Bobzin. Anschließend richten Bürgermeister Roland Polaschek, Sozialdezernent Matthias Schauz sowie die Geschäftsführer Axel Nething und Ewald Schmauder Grußworte an die Gäste. Regionaldirektor Jan Mehner und Hausdirektorin Anja Fuchs sprechen in einem Talk über die künftige Entwicklung am Standort Gerstetten.

Wir sind die Evangelische Heimstiftung – das größte diakonische Pflegeunternehmen in THE LÄND. Gemeinsam mit 10.200 Mitarbeitenden und 810 Auszubildenden betreuen wir 14.760 Menschen in 172 Einrichtungen in Baden-Württemberg. Als Dienstleisterin betreiben wir 11 Residenzen, 92 Pflegeheime, 40 Mobile Dienste, 26 Tagespflegen, 65 Betreute Wohnanlagen, eine Einrichtung der Eingliederungshilfe, ein Bildungszentrum und eine Rehaklinik. Als Arbeitgeberin garantieren wir den bundesweit höchsten Personalschlüssel, eine faire Bezahlung nach Diakonietarif, berufliche Sicherheit und individuelle Perspektiven. Mit unserer Tochterfirma ABG verfügen wir über einen bundesweiten Einkaufsverbund mit 7.000 Mitgliedern. Gegründet wurden wir 1952 und sind Mitglied im Diakonischen Werk.

Dr. Alexandra Heizereder Pressesprecherin

Hackstraße 12 I 70190 Stuttgart I 0711 63676-120 I alexandra.heizereder@ev-heimstiftung.de